

Dr Jean-Michel Gorre
Médecin – Acupuncteur
6, rue Claus Sluter
F-21000 Dijon
03 80 78 20 20

Médecin Acupuncteur à Dijon où j'exerce depuis trente ans. Je connais Claude Saccaro depuis ses débuts en 1985 et j'ai fait appel en août 2010 à son entreprise HUMI-STOP pour effectuer un rééquilibrage de notre maison.

En effet, beaucoup de facteurs convergeaient pour révéler un déséquilibre énergétique, électromagnétique, hygrométrique... avec un retentissement notable sur notre santé et sur notre bien être.

Dans l'exercice de ma profession, un des éléments clés du diagnostic consiste en la prise des pouls chinois, au niveau de la gouttière radiale (poignet). Il existe douze pouls reflétant la vitalité, l'excès ou le manque d'énergie des différents organes et fonctions d'organes de notre corps. J'ai pu donc constater les transformations induites par le cerclage de notre maison et l'impact de celui-ci sur notre équilibre énergétique avant et après la pose du procédé, par la pulsologie chinoise, et l'amélioration des troubles énergétiques de chaque membre de la famille est parfaitement en résonance avec l'amélioration des symptômes physiques et psychiques.

Au niveau des lieux avant intervention : taux d'humidité élevés avec ses manifestations classiques, salpêtre à la base des murs dans le sous-sol, moisissures dans les chambres et les placards, fissures extérieures sur les murs, invasion de fourmis en été... Ce qui témoigne d'un déséquilibre énergétique YIN/YANG avec prédominance anormale du YIN tellurique.

C'est ici qu'une parenthèse s'impose car il faut appréhender la notion du YIN et du YANG afin de la comprendre et la replacer dans le système de références qui nous concerne, la Terre et le Ciel. A l'âge antique les hommes vivaient suivant le TAO et ils observaient la loi du YIN et du YANG. Ainsi est soulignée l'interdépendance profonde entre la philosophie et la santé, laquelle peut-être définie comme une "disponibilité au monde". L'Homme répond au ciel et à la terre.

YIN et YANG sont donc deux emblèmes qui dominent la pensée chinoise. A l'origine le mot YIN évoquait l'idée du temps froid, couvert, pluvieux et s'appliquait à ce qui est intérieur. Le mot YANG évoquait l'ensoleillement, la chaleur, l'extérieur. En Médecine Traditionnelle Chinoise, tout repose sur un postulat "Tout est énergie". Selon ce principe, l'énergie peut revêtir de multiples aspects allant de la plus subtile (YANG) à la plus dense, (YIN). L'énergie du ciel (YANG) et l'énergie de la terre (YIN) réunies produisent la vie, qui elle-même est une énergie.

Revenons à notre système de référence Terre-Ciel. Si le YIN (tellurique) est en excès, il crée un déséquilibre au niveau des lieux où nous évoluons (terrain...) et cet excès de YIN, s'il n'est pas corrigé, entraîne des perturbations à la fois sur notre habitat et sur notre équilibre YIN-YANG. L'excès de YIN, c'est aussi un excès d'eau qui se trouvait caractérisé chez nous par un sol argileux dit hydromorphe. Au niveau de l'organisme, un excès de YIN entraîne une stagnation, un ralentissement, des énergies circulantes. Cela peut se produire physiologiquement par des troubles du sommeil, une asthénie matinale, une fatigue ostéo-articulaire, arthrose, raideur des articulations, frilosité exacerbée ...

J'ai pu donc constater avant et après le cerclage de notre maison par Claude Saccaro sur les membres de ma famille, et sur moi-même, une amélioration sensible des désagréments physiques et psychiques engendrés par un YIN excessif, confirmée par la prise des pouls qui a révélé une réharmonisation de l'équilibre énergétique global.

Dijon le 7/12/2010